



わかば大学塾講座『手もみ茶教室』初開催！

10月18日、農業交流センターで市内の茶店『長峰園』さんを講師に招いての手もみ茶教室が初めて開催されました。手もみ茶とは、蒸す・もむ・乾燥させるなどの工程をすべて手作業で行う昔ながらの製茶方法です。市内から全国手もみ茶品評会に出品するのは同店ののみ。匠の技が体験できるとあって受講者さんたちもとても楽しみにされていたようで、真剣に手もみされている姿が印象的でした。

防災訓練を実施しました！！

10月23日、鶴ヶ島第二小学校で、第36回鶴ヶ島市総合防災訓練を実施しました。地域住民や地域団体、企業、行政が一体となって、震度6強の激しい地震を想定した各種訓練に取り組みました。校庭では、水消火器による初期消火訓練、倒壊建物救出訓練、AEDを使った心配蘇生法訓練などを、体育館では多くのテントを設営して避難所開設・運営訓練を行いました。参加した皆さんの表情は、真剣そのもの。市では今後も、地域の住民の皆さんと連携して、充実した防災訓練を実施していきます。



子どもが主役のフリーマーケット、開催！！

10月30日、鶴ヶ島第一小学校体育館で、脚折第三自治会子ども会による10円フリーマーケットが開催されました。子どもたちが自分の家から使わなくなったおもちゃや本などを出品。「何でも10円ですよー！」「これください！」など、子どもたちの元気な声が飛び交っていました。ハロウィンの日も近かったことから、仮装をした子どもたちも参加していました。フリーマーケット後は、地域の方から提供してもらった大きなかぼちゃの重さ当てクイズやレクを楽しんでいました。

消防署見学での貴重な体験

11月2日、長久保所小学校の3年生が校外学習で鶴ヶ島消防署を訪問。署内の事務室などを見学したほか、隊員から現場に少しでも早く到着し、活動できるよう厳しい訓練を行っていること、消防車や救急車などの装備や使い方など、様々な話を聞くことができました。児童たちは説明に熱心に耳を傾け、「人びとの命を守る大切な仕事」ということを改めて実感したようでした。





3年ぶりに高倉で獅子が舞う！

11月3日、江戸時代から続く「高倉獅子舞(市指定無形文化財)」が高倉日枝神社で奉納されました。3年ぶりの獅子舞は規模を縮小し、一般公開なしでの実施。「はいおい」と3頭の獅子による華やかで躍動感あふれた舞いには、豊穡感謝、悪疫退散の思いが込められています。高倉の地で受け継がれている歴史と伝統の行事を、次回は多くの皆さんにご覧いただきたいです。

オリンピックから学ぶ走り方

11月4日、藤小学校で、同校卒業生でもあり、オリンピックの佐藤真太郎^{さとうしんたろう}さんを講師に迎え、走り方教室が開催されました。短距離・長距離ともに重要となる「姿勢」と「腕の振り方」を中心に指導を受けました。とちぎ国体で埼玉県代表を務めた現役アスリートでもある細谷優美^{ほそや ゆみ}さんのお手本では、圧倒的な速さとフォームの美しさに驚いていた児童たち。今後も、この日教わったことを忘れず、繰り返し練習することを約束していました。



市内合唱祭(中学生の部)

11月4日、鶴ヶ島中学校体育館で、合唱祭(中学生の部)が開催されました。市内各校2、3年生の最優秀クラスが集まり、素敵な歌声を体育館に響かせていました。発表の前に全員で「夢の世界を」を合唱。全参加者の歌声は迫力があり、圧巻されるものでした。クラスごとの合唱発表ではそれぞれのクラスの個性が光っていました。生徒たちも他校や他学年の歌声を真剣に聴き入っている様子でした。

3年ぶりに運動公園で産業まつり開催！

11月12・13日に、運動公園で、「第37回鶴ヶ島産業まつり」が開催されました。木々も色づき始めた運動公園での3年ぶりの開催で、会場はお客さんの活気であふれていました。地元の名産品や交流物産展の農産品などの商品を購入したり、防災クイズやハンドメイドを楽しんだり、皆さんお目当てのブースで産業まつりを楽しんでいました。

